## Blieskasteler Nachrichten

Das Mitteilungsblatt der Stadt



57. Jahrgang (105)

Freitag, den 22. Juli 2016

Nr. 29/2016

## Blieskasteler Schutzengelverein

Aktion Glücksrad-Drehen am Familientag beim Webenheimer Bauernfest erbringt Erlös in Höhe von 419,10 Euro



unsere Helfer Heinz Braun und Steffi Richter-Schneider (beide links neben dem Glücksrad) sowie Wiltrud Martin (rechts im Zelt) und Stephanie Lück hatten bei insgesamt über 150 Mitspielern und 400 Gewinn-Ausgaben "alle Hände voll zu tun" ... (Bildrechte: Klaus Port) Auch 2016 waren wir - die Blieskasteler Schutzengel - am Familientag des Webenheimer Bauernfestes (13. Juli) ab 14.00 Uhr wieder in zentraler Lage mitten im Festgelände mit unserer beliebten Glücksrad-Aktion präsent. Bei insgesamt gutem Sommerwetter setzte der Besucherstrom gegen 15.00 Uhr ein. Wie immer fand unser unterhaltsames, spannendes Glücksrad-Drehen bei zahlreichen Gästen große Resonanz und führte viele Kinder mit ihren Eltern oder Großeltern an unsere "Station", wo sich unsere Helfer Stephanie Lück, Steffi Richter-Schneider, Wiltrud Martin; Heinz Braun und Klaus Port für unsere gute Sache engagierten. In unterhaltsamer Weise spielten wir dabei gegen "kleines Geld" die uns von Schaustellern und Standbetreibern zur Verfügung gestellten Freikarten für die Fahrgeschäfte sowie etliche Verzehrbons für Eis, Waffeln, Pizzateilchen, Getränke pp. aus. Zudem gab es viele weitere attraktive Gewinne. Weil "jeder Dreh" mit dem Glückrad mit einem schönen Gewinn belohnt wurde, ging kein Mitspieler - egal ob klein oder groß - "leer" aus; vielmehr durften die Kinder meist ein Vielfaches ihres Einsatzes mitnehmen. Denn die Zufriedenheit unserer "Gäste" ist uns Schutzengeln wichtig und hat mit Blick auf die Philosophie unseres sozialen Wirkens für schwerstkranke Kinder oberste Priorität. Strahlende Kinderaugen und erwartungsfrohe Gesichter waren deshalb der schönste Lohn für unser fleissiges Team. Wir sind stolz darauf, an diesem schönen Nachmittag viele kleine (und auch große) Besucher glücklich gemacht zu haben. Natürlich wurden auch Informationen über unsere gemeinnützige Vereinsarbeit und unsere Hilfsaktionen für schwerstkranke Kinder und deren Familien vermittelt. Viele Festbesucher ließen es sich nicht nehmen, unsere Aktion mit einer kleinen Geldspende zu unterstützen. Hierfür bedanken wir uns herzlich. Am Ende unserer "rundum" gelungenen Aktion war der beachtliche Reinerlös von 419,10 Euro zusammen gekommen. Wir bedanken uns herzlich bei allen Helferinnen und Helfern, Mitwirkenden und Unterstützern, insbesondere auch bei den großzügigen Schaustellern und Betreibern von Verkaufsständen auf dem Webenheimer Bauernfestplatz.

## Schutzengel informieren über ihr Hilfsprojekt für die schwerstbehinderte 10jährige Sina Gentes

Es freut uns mitteilen zu können, dass unser Hilfsprojekt für die 10jährige Sina aus Saarbrücken-St.Arnual in wenigen Tagen fertiggestellt sein wird. Wie wir bereits berichteten, kam Sina als Zwillingskind und Frühgeborene zur Welt. In ihrer 6. Lebenswoche erlitt das Mädchen einen schlimmen Großhirninfarkt mit Hirnblutungen im Motorikzentrum. Als Folge dieses schweren Schicksalschlages muss das aufgeweckte Kind sein Leben weitgehend im Rollstuhl verbringen. Der größte Wunsch des Mädchens ist es, soviel Selbständigkeit und Unabhängigkeit wie nur irgendwie möglich zu erlangen, weil es nicht ständig auf Hilfe angewiesen sein will und ein weitgehend selbst bestimmtes Leben wie ihre Zwillingsschwester anstrebt. Zwar hat Familie Gentes inzwischen unter großen Entbehrungen und mit eisernem Sparwillen ihr Haus in Saarbrücken-St. Arnual im Innenbereich behindertengerecht umgebaut. Leider war es Sina bisher aber unmöglich, das Haus ohne Hilfe im Rollstuhl sitzend zu verlassen, weil eine barrierefreie Zugangsmöglichkeit zum Anwesen nicht vorhanden ist und hierfür der Familie die finanziellen Mittel fehlen. Da es keine sonstigen Kostenträger für die so wichtige bauliche Maßnahme gibt, haben wir im letzten Jahr beschlossen, der Familie zu helfen und das Projekt komplett zu finanzieren. Jetzt haben wir es endlich geschafft, den Herzenswunsch von Sina zu erfüllen. Mit dem neu gebauten, barrierefreien Zugang, einer eigens konstruierten "maßgeschneiderten" Stahlkonstruktion (Brücke) kann das Mädchen nunmehr direkt von seinem Kinderzimmer aus ins Freie gelangen. In Kürze werden wir die offizielle Übergabe der baulichen Anlage an Familie Gentes vornehmen und selbstverständlich an dieser Stelle über dieses schöne Ereignis berichten. Ausdrücklich bedanken wir uns vorab bei allen großzügigen Menschen, die unser Hilfsprojekt für Sinne mit Spenden unterstützt haben. Ohne diese wichtige und wertvolle Hilfe wäre Vieles nicht realisierbar. Deshalb bedanken sich die Blieskasteler Schutzengel sehr herzlich für die wertvolle und unschätzbar wichtige Unterstützung durch die Bevölkerung.



Bildrechte: Klaus Port